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Amor sem interesse, amizade 
verdadeira

CHAPA 1 – Experiência e 
Comprometimento é eleita para 
a 232ª Subseção de Jaguariúna e 

Santo Antônio de Posse da OAB/SP

Primeira 
semana de 
dezembro 

está recheada 
de eventos 

natalinos em 
Jaguariúna 

Horto de 
Mogi Mirim 
será aberto 
ao público 
no dia 2 de 
dezembro

Prevenção 
será foco de 
campanha 
de combate 

à AIDS 
em Mogi 
Guaçu

Lucas Sia 
assina convênio 

que destina 
R$ 2 mi para 

instalação 
do Corpo de 

Bombeiros em 
Artur Nogueira

Amparo tem 
Festa Italiana 
confirmada 

para a 
primeira 

semana de 
dezembro 

Nova unidade do Sesi em Amparo homenageia 
Waldyr Beira

Em cerimônia, realizada 
na manhã de sexta-feira, dia 
26, foi oficializada a inau-
guração da nova unidade do 
Sesi na cidade de Amparo 
(SP). Estiveram presentes 
o presidente da Federação 
das Indústrias do Estado 
de São Paulo (FIESP) e do 
Serviço Social da Indústria 
de São Paulo (Sesi-SP), 
Paulo Skaf; o presidente da 
Ypê, Waldir Beira Júnior; 
os conselheiros e sócios da 
empresa, Ana Maria Vero-
neze Beira, Ricardo Beira 
e Jorge Beira. Na ocasião, 
os executivos presentes 
tiveram a oportunidade de 
conhecer as instalações da 
escola que leva o nome de 
Waldyr Beira, responsável 
por tornar realidade o so-
nho de crescimento da pe-
quena fábrica de sabão Ypê, 
fundada na cidade paulista 
de Amparo. Waldyr Beira 
faleceu em 1998. 

                        Página 6.

                        Página 8.                         Página 7.                         Página 5.                         Página 8.                        Página 6.

                        Página 3.

                        Página 9.

a história que agora eu vou 
contar para você é munida de 
muito amor, carinho e senti-
mento de pura amizade. 

Você vai conhecer agora 
um pouco da história sobre a 
amizade entre duas pessoas , 
que  nos dão razão para acre-
ditar que o amanhã pode e 
poderá ser melhor.

Danny Gandolpho, já há 
mais de 10 anos, mora na 
Inglaterra, ela é amiga da 
Liliomara Righi, há mais de 
20 anos.

No dia 25/11/2021 ocor-
reram eleições para votação 
para a nova diretoria da Sub-
seção e Secional para o triênio 
2022/2024. Na 232ºSubseção 
de Jaguariúna e Santo Antônio 
de Posse da OAB/SP foi eleita 
a Chapa 1 - Experiência e com-
prometimento -, com 134 vo-

tos, que é composta por Maria 
do Carmo Santiago Leite, que 
foi reeleita a presidente, Caio 
Vicenzotti, Vice- Presidente, 
André Giacomozzi Batista, 
como Secretário Geral, Vânia 
Dos Santos Silva Oliveira, 
como Secretária Adjunta e 
Cleide Trolezi como tesoureira. 

A partir de quinta-feira 
(2) o Horto Florestal estará 
aberto à população, seguindo 
orientação do Prefeito Paulo 
Silva. A área situada no bair-
ro do Aterrado pertencia ao 
Governo do Estado, já que ali, 
por muitos anos, funcionou 
a Estação Experimental de 
Mogi Mirim – popularmente 
conhecida como Horto Flo-
restal.

O dia 1º de dezembro é 
lembrado como o Dia Mun-
dial de Luta contra a AIDS, 
data definida pela Organi-
zação Mundial da Saúde 
(OMS). Em 7 de novembro 
de 2017, por meio da Lei Fe-
deral 13.504, foi instituído 
no Brasil a Campanha Na-
cional de Prevenção ao HIV/
AIDS e outras infecções 
sexualmente transmissíveis, 
como sífilis, infecção por 
Papiloma Vírus/HPV, den-
tre outras, denominando 
o último mês do ano como 
Dezembro Vermelho.

A sétima edição da Festa 
Italiana está confirmada 
para o primeiro fim de se-
mana de dezembro. O evento 
ocorre na praça Monsenhor 
João Baptista Lisboa (Largo 
da Matriz), nos dias 3, 4 e 
5. As atrações musicais são 
Fred Rovella e Banda, no dia 
3 de dezembro, às 20h30. No 
sábado, 4/12, o Voce D´Itália 
toca também a partir das 
20h30. No domingo, 5/12, 
a tradicional ‘Tombola’ está 
agendada para as 14h30.A 
música retorna na progra-
mação, a partir das 20h30, 
fechando a edição.

O prefeito Lucas Sia (PSD) 
assinou, na tarde desta se-
gunda-feira (22), um convê-
nio que destina uma verba de 
R$ 2 milhões - enviada pelo 
Governo do Estado de São 
Paulo - para a instalação de 
uma base do Corpo de Bom-
beiros em Artur Nogueira. A 
assinatura foi feita no Gabi-
nete Municipal, na presença 
do Tenente Coronel Harley, 
Capitão Giovani e sargento 
Cruccello. 

Essa é primeira vez que o 
município contará com uma 
base exclusiva dos Bombei-
ros. 

Dezembro está chegando 
e logo na primeira semana 
do mês Jaguariúna entrará 
no clima do Natal com uma 
programação especial prepa-
rada pela Prefeitura, por meio 
da Secretaria Municipal de 
Turismo e Cultura. A partir 
do dia 5 a população poderá 
conferir apresentações gra-
tuitas para todos os gostos. 
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ARTIGOS

Ser humano pode ser complicado, se 
para isso colaboramos. Por outro lado, é 
razoavelmente simples, quando temos a 
compreensão de que basta ser, plena e 
integralmente, humano.

Sensibilidade e princípios são es-
senciais para a construção de relações 
honestas e dignas com o próximo. Aliás, 
alguém até já disso isso: “Amai ao pró-
ximo como a si mesmo”.

Assim, olhar o mundo além do nosso 
pequeno e (em regra) malfeito umbigo é 
indispensável para a construção de uma 
sociedade menos tortuosa e de mais 
oportunidades.

Nesse processo, o diferencial – para 
o bem e para o mal – está em nosso 

conjunto de valores. Eles são únicos, a 
marca de cada um de nós.

Claro que trazem uma espécie de “as-
sinatura genética”, vamos dizer assim, 
de nossos pais, professores e dos demais 
atores que influenciam nossa existência 
dia após dia.

Vivências e aprendizados, quando 
elaborados adequadamente, dão luz a 
características como honestidade, res-
ponsabilidade, tolerância e humildade.

Sim, não raro, falta uma reflexão 
mais aguçada sobre o significado de 
nossas crenças e atitudes. Há os que se 
iludem com a riqueza vinda do acúmulo 
de bens e, claro, do dinheiro.

Ninguém alcança a felicidade focado 

apenas em conquistas materiais. Con-
tudo, existem uns sem limites, que se 
dispõem a passar por cima dos outros, 
a dar a famosa “puxada de tapete”.

Sigo essa linha de raciocínio em todos 
os campos. Veja, por exemplo, os bons 
profissionais: sejam eles advogados, 
jornalistas, professores ou médicos, to-
dos trazem de comum o cuidado com o 
próximo, o compromisso com a verdade 
e a ética. 

Na Medicina, sempre reafirmo, en-
xergar o paciente como gente é tudo. 
Também é preponderante ter todos sob 
o mesmo prisma. Pessoas são pessoas 
e merecem nossos melhores esforços e 
ações. Vale igualmente ao abastado e ao 

vulnerável socialmente.
Se você quer avaliar um médico, 

veja como ele se comporta frente a um 
paciente carente economicamente. 
Se porventura tratá-lo com descaso e 
arrogância, não tenha dúvidas: é um 
péssimo médico e um caráter medíocre.

Todos sempre temos ainda muito o 
que melhorar. A consciência de nossa 
pequeneza é o primeiro e grande passo 
para evoluir. É necessário, sentir, estu-
dar, aprender, escutar e se colocar no 
lugar do outro. Enfim, comecemos por 
exercitar a solidariedade e a empatia.

Antônio Carlos Lopes, presidente da 
Sociedade Brasileira de Clínica Médica

Existe algo muito 
mais contagioso que o 
coronavírus, é esse algo 
se chama: ESPERAN-
ÇA.  A esperança não 
falha. Segundo alguns 
autores da psicologia o 
ser humano tem uma in-
sistente necessidade de 
se autoprojetar, de olhar 
para o futuro e conseguir 
imaginar algo além do 
que vê no presente. 

Essa necessidade nos 
faz mover para frente, 
nos faz continuar viven-
do. A vida não é estática 
nem nunca foi. A vida 
não é uma linha reta. 

Muito embora sai-
bamos disso, em algum 
grau, ainda sim, existem 
situações que nos levam 
de surpresa, como ocor-
reu com a pandemia 
de COVID-19 que se 
alastrou de forma rápida 
e expansiva. Ninguém 
esperava nada do que 
vivemos, nos isolamos, 
perdemos entes queri-
dos, perdemos o direito 
de velar pessoas que 
amávamos, perdemos a 

liberdade - mesmo que 
temporariamente - de 
ir e vir. 

Nossa identidade foi 
abalada, nossa esperan-
ça foi abalada. Mas que-
ro te dizer algo: traga a 
sua memória aquilo que 
te dá esperança! 

A esperança foi um 
elemento essencial para 
minha recuperação da 
depressão e ideação sui-
cida, eu precisei lembrar 
que ainda existia vida 
pela frente apesar de 
perder meu pai, ape-
sar de passar por um 
abuso, apesar de estar 
com depressão. Eu de-
cidi que por mais que eu 
não entendesse como 

sairia daquele lugar, eu 
não deixaria que aquele 
estado colocasse fim na 
minha história. 

Ainda existe vida para 
você! Ainda não acabou. 
Escrevo este texto por-
que desejo que você seja 
tomado de esperança e 
coragem. 

Não sei o que você 
passou, o que perdeu 
ou quem perdeu nessa 
pandemia. Mas eu sei 
que enquanto há vida, 
ainda há esperança. Não 
desista!

Artigo de Isa Praxe-
des - Autora do Livro 
“Lembre-se de quem 
você é”.

Valores são vida

Mais contagioso que o 
corona

*
Por Isa Praxedes

*
Por Antônio Carlos Lopes

O descalabro em que 
o planeta se encontra 
deriva da negligência 
em formar gerações 
conscientes de seu pa-
pel nesta jornada. A 
educação antiga não 
privilegiou o capítulo do 
relacionamento entre 
ser humano e natureza, 
esta concebida na velha 
formatação de servir, 
incondicionalmente, 
aos interesses dos “ra-
cionais”.

Se existe alguma es-
perança de reversão do 
quadro tétrico anuncia-
do pela ciência, é preciso 
cuidar das crianças de 
hoje. Elas são sensí-
veis e terão respostas 
mais saudáveis do que 
as nossas em relação ao 
sofrido ambiente. 

Não temos uma Gre-
ta Thunberg, corajo-
sa ao “puxar a orelha” 
de governantes toscos. 
Mas temos crianças 
que, à sua moda, estão 
cuidando de salvar o 
mundo. O jornalista 
Italo Cosme fala de al-
gumas crianças que já 
lideram ações benéficas. 
Vitória Skuera e Pietra 
Marcolino, ambas com 
nove anos, participam 
de uma cooperação in-

ternacional organizada 
pela Maple Bear em 
trinta países. Propõem 
soluções baseadas nos 
ODS da ONU. Bruna 
Saches, com doze anos, 
é vegana desde os qua-
tro e hoje é embaixado-
ra da campanha global 
Plant Based Treaty, que 
promove ações em cem 
cidades do mundo. Os 
maiores problemas do 
Brasil são a produção 
exagerada de lixo, quei-
madas e caça. Já Eloah 
Silva, com oito anos, é 
uma das mais ativas no 
Projeto Neac, no Rio. 
Troca material reciclá-
vel por Eco Real – a 
moeda sustentável mais 
antiga do país. Retira 
das vias a maior quan-
tidade de lixo possível 
para trocar pelo dinhei-
ro. Tudo com a ajuda de 
dois irmãos ainda mais 
novos.

Nos manguezais, 
Haley Sá Barreto, doze 
anos, mostra para ou-
tras crianças que a re-
lação com os mangues 
pode ser diferente e sau-
dável. Percorre 1,5 km 
de trilha no Eco-Museu 
para apresentar fauna e 
flora. No documentário 
do americano Bryan 

Buckley figura João 
Paulo Barrera, onze 
anos, como exemplo de 
criança que transforma 
o mundo. Ele criou dois 
projetos para limpeza 
de resíduos e escreveu 
três livros sobre o es-
paço sideral. Para João 
Paulo, não importa a 
idade, todos devem se-
guir a filosofia dos 3 
Rs: Reduzir, reutilizar e 
reciclar.

Tenho a certeza de 
que outras crianças 
também fazem o que 
podem. São elas que nos 
ensinam que é possível 
assegurar um amanhã 
menos sombrio para 
os viventes e, princi-
palmente, para os que 
ainda não nasceram. 
Mas é preciso começar 
logo. Se não se começa 
cedo, acaba-se como 
nós, aturdidos e apavo-
rados, em pânico diante 
do que a ciência nos 
afirma que logo virá. 

*José Renato Nalini 
é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULISTA 
DE LETRAS – 2021-
2022.  

Ser humano pode ser 
complicado, se para isso 
colaboramos. Por outro 
lado, é razoavelmente 
simples, quando temos 
a compreensão de que 
basta ser, plena e inte-
gralmente, humano.

Sensibilidade e prin-
cípios são essenciais para 
a construção de relações 
honestas e dignas com o 
próximo. Aliás, alguém 
até já disso isso: “Amai 
ao próximo como a si 
mesmo”.

Assim, olhar o mundo 
além do nosso pequeno e 
(em regra) malfeito um-
bigo é indispensável para 
a construção de uma so-
ciedade menos tortuosa 
e de mais oportunidades.

Nesse processo, o di-
ferencial – para o bem 
e para o mal – está em 
nosso conjunto de va-
lores. Eles são únicos, 
a marca de cada um de 
nós.

Claro que trazem uma 
espécie de “assinatura 
genética”, vamos dizer 
assim, de nossos pais, 
professores e dos demais 
atores que influenciam 
nossa existência dia após 

dia.
Vivências e apren-

dizados, quando elabo-
rados adequadamente, 
dão luz a características 
como honestidade, res-
ponsabilidade, tolerân-
cia e humildade.

Sim, não raro, falta 
uma reflexão mais agu-
çada sobre o significado 
de nossas crenças e atitu-
des. Há os que se iludem 
com a riqueza vinda do 
acúmulo de bens e, claro, 
do dinheiro.

Ninguém alcança a 
felicidade focado apenas 
em conquistas materiais. 
Contudo, existem uns 
sem limites, que se dis-
põem a passar por cima 
dos outros, a dar a famo-
sa “puxada de tapete”.

Sigo essa linha de 
raciocínio em todos 
os campos. Veja, por 
exemplo, os bons pro-
fissionais: sejam eles 
advogados, jornalistas, 
professores ou médicos, 
todos trazem de comum 
o cuidado com o próxi-
mo, o compromisso com 
a verdade e a ética. 

Na Medicina, sem-
pre reafirmo, enxergar 

o paciente como gente é 
tudo. Também é prepon-
derante ter todos sob o 
mesmo prisma. Pessoas 
são pessoas e merecem 
nossos melhores esfor-
ços e ações. Vale igual-
mente ao abastado e ao 
vulnerável socialmente.

Se você quer avaliar 
um médico, veja como 
ele se comporta frente 
a um paciente caren-
te economicamente. Se 
porventura tratá-lo com 
descaso e arrogância, 
não tenha dúvidas: é um 
péssimo médico e um 
caráter medíocre.

Todos sempre temos 
ainda muito o que me-
lhorar. A consciência 
de nossa pequeneza é o 
primeiro e grande passo 
para evoluir. É neces-
sário, sentir, estudar, 
aprender, escutar e se co-
locar no lugar do outro. 
Enfim, comecemos por 
exercitar a solidariedade 
e a empatia.

Antônio Carlos Lo-
pes, presidente da So-
ciedade Brasileira de 
Clínica Médica

A Caridade é o cen-
tro gravitacional da 
consciência ideológica, 
portanto, educacio-
nal, política, social, 
filosófica, científica, 
religiosa, artística, es-
portiva, doméstica e 
pública do Cidadão Es-
piritual. Desse modo, 
se o ser humano não 
tiver compreensão 
dela, deve esforçar-se 
para entendê-la, a fim 
de que venha a sub-
sistir em sua própria 
intimidade. Não há 
céu mais auspicioso do 
que o coração, quan-
do iluminado pelas 
forças do Bem, isto é, 
do Amor, sinônimo de 
Caridade e definição de 
Deus, segundo João, o 
Evangelista-Profeta, 
em sua Primeira Epís-
tola, 4:8. A Caridade 
é o divino sentimento 
que nos mantém vivos. 
Por toda a existência, 
mormente na hora da 
dor, ao invés de la-
mentações, não nos 
esqueçamos dela e a 
pratiquemos com de-
voção. Trata-se de um 
grande medicamento 
para a Alma.

O saudoso funda-
dor da Legião da Boa 
Vontade, Alziro Za-

rur (1914-1979), poeti-
zou, com esta máxima, 
uma verdade flagran-
te: “A vibração do ódio 
destrói o corpo huma-
no, que foi feito para 
vibrar na Lei do Amor”.

A Caridade é a prova 
do poder do Espírito de 
construir promissoras 
épocas para os cida-
dãos de todo o planeta. 
Não há maior inspira-
ção para a boa política 
do que ela. Absurdo?! 
O tempo mostrará que 
não. Aliás, já está mos-
trando.

Essa ignorância, 
tantas vezes sofisti-
cada, acerca de seu 
abrangente valor pode 
mostrar-se arrogante 
a respeito do significa-
do lato sensu da Cari-
dade e de sua eficiência 
na vida cotidiana de 
homens, povos e na-
ções. Esse desconheci-
mento tem redundado 
nos tropeços de muita 
ideologia que inten-
tou — com resultados 
aquém dos prometidos 
— corrigir a conjuntura 
de miséria abjeta, que 
massacra populações 
imensas. 

E, ao me reportar à 
miséria, não falo ape-
nas de penúria social, 

mas espiritual, moral, 
mental, do intelecto. 
A observação dos pa-
decimentos humanos, 
quando à distância, 
pode levar alguém a 
erigir uma quimera, 
apesar de sua grande 
erudição. Isso, por falta 
daquela sabedoria co-
mum aos mais simples, 
alcançada na peleja do 
labor constante, para 
usufruir de condições 
mínimas de vida, dian-
te dos embates do dia a 
dia, a fim de, por exem-
plo, sustentar a família. 

A teoria, na prática, 
nem sempre é a mes-
ma coisa, pois a todo 
instante se é afrontado 
por fatos repentinos. 
A sabedoria que vem 
dos milênios irá reve-
lando que, ao patrimô-
nio acadêmico, deve 
juntar-se a instrução 
suprema nascida do 
aprendizado do sofri-
mento das multidões. 
O homem da rua tem 
muito a ensinar às suas 
elites.

    
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista 
e escritor.

paivanetto@lbv.
org.br — www.boa-
vontade.com

Se não começar cedo...

Falta de gentileza - Idosos 
Discriminados

Centro de gravidade

*
Por José Renato Nalini

*
Por Gilberto Pinheiro

*
Por Paiva Netto
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Amor sem interesse, amizade verdadeira

I m a g i n e  v o c ê  n o 
silêncio de sua casa, ven-
do TV com sua família, 
quem sabe saboreando 
uma deliciosa pizza, 
levando uma sexta-fei-
ra como um outro dia 
qualquer e, quando à 
noite se aproxima, do 
nada, o seu telefone 
toca: Trim, trim, Trim... 

Perdoe a tentativa de 
reproduzir um toque 
retrô do chamar do tele-
fone, mas você vai per-
ceber, que no decorrer 
desta nossa conversa, 
que esse toque é o que 
menos importa, pois a 
história que agora eu 
vou contar para você é 
munida de muito amor, 
carinho e sentimento de 
pura amizade. 

Você vai conhecer 
agora  um pouco  da 
história sobre a amiza-
de entre duas pessoas , 
que  nos dão razão para 
acreditar que o aman-
hã pode e poderá ser 
melhor.

Danny Gandolpho, 
já há mais de 10 anos, 
mora na Inglaterra, ela 
é amiga da Liliomara 
Righi, há mais de 20 
anos. Elas se conhece-
ram ainda na infância. 
Apesar de Danny ter ido 

embora para Europa, as 
duas nunca perderam o 
contato, “Nós nos fal-
amos frequetemente”, 
disse Danny em entrev-
ista ao Canal VNT. 

D a n n y  c o n t a  q u e 
sempre quis ajudar a 
amiga de alguma forma, 
mas Liliomara sempre 
recusava a oferta. “Ela 
é uma pessoa muito 
íntegra, honesta, ver-
dadeira, sempre me tra-
tou com muita verdade, 
nossa amizade sempre 
foi genuína, e por isso, 
ela sempre dizia que o 
maior presente que eu 
poderia dar a ela, seria 
continuar a nossa am-
izade sincera”, disse.

No entanto, mesmo 
com a negativa da amiga 
relutando em aceitar o 
presente, Danny nunca 
desistiu. Antes, ao con-
trário, a amiga sempre 
buscava meios de tentar 
convencê-la a aceitar o 
presente.

O Presente 
Mas o fato é que o 

presente que Danny 
queria dar à amiga, não 
era qualquer presente… 
Ah, então o que era? 
Um vestido de cetim? 
Jóia? O que seria esse 

presente que Liliomara 
tanto recusava?

O presente,  como 
disse, não era qualquer 
presente, mas sim algo 
que abençoaria e faria 
diferença na vida de 
Liliomara e sua família 
para sempre.

M a s  c o m o  t e n t a r 
ajudar Liliomara nesse 
contexto,  se ela não 
queria aceitar o pre-
sente de Danny? O que a 
amiga, que vive em Lon-
dres, poderia fazer para 
não mais ter que rece-
ber um educado “Não”, 
de Liliomara Righi, que 
vive em Santo Antônio 
de Posse, interior de 
São Paulo?

O único jeito e forma 
de convencer Liliomara, 
seria, no bom sentido da 
palavra, enganando-a! 
“Eu sabia que se eu dis-
sesse a ela que teria 
comprado o presente, 
ela não iria aceitar, en-
tão tive que agir de out-
ro modo”, relata Danny.

E foi agindo de outra 
perspectiva, que Danny 
finalmente conseguiu 
presentear a amiga com 
o que ela sempre quis 
dar.  

“Pelo amor de Deus, 
senhor jornalista, para 

de me enrolar,  con-
te-me logo o que ela 
ganhou?”, acalmai-vos, 
lembrem-se que a an-
siedade matou o gato. 
Ops, ou foi a curiosi-
dade?, não importa. O 
que importa é que nesta 
última sexta-feira, 26 
de novembro de 2021, 
Liliomara recebeu as 
chaves de sua casa nova!

Sim, é isso mesmo 
que você leu, há mais 
de anos, a amiga Danny 
gostaria de presenteá-la 
com uma casa nova! E, 
nesta sexta-feira, final-
mente, ela conseguiu.

Estratégia de Me-
stre

Ah, devo ressaltar 
que de acordo com a 
conversa que tive com 
Danny no Canal VNT, o 
“negócio” teve que ser 
bem elaborado. 

“Eu disse que tinha 
visto uma casa melhor 
para ela poder morar 
com a família. Eu a en-
ganei dizendo que ela 
precisaria pagar o alu-
guel. Usei o argumento 
destacando que por ser 
uma casa maior,  ela 
poderia me hospedar de 
forma mais confortável, 
falei que iria junto ver 
a casa, mas no dia em 
questão pedi para lig-
arem para ela ir só, pois 
não teria dado tempo de 
viajar e ela foi, ao che-
gar lá, foi só emoção”, 
explica Danny.

Emoção essa que ro-
lou dos olhos de Lilio-
mara, com lágrimas de 
gratidão, ao descobrir 
que a casa não era para 
ser alugada, mas sim 
havia sido comprada e 
dada de presente a ela 
por Danny. 

Sim, a mesma Danny 
quem a recebeu sur-
preendentemente com 
um buquê de rosas e 
um coração de pelúcia 
na mão, simbolizando o 
verdadeiro sentimento 
de amizade entre elas.  

Mas a surpresa der-
radeira, e que fez Lilio-
mara chorar ainda mais 
de alegria, foi quando 
Danny abriu os portões 
da casa e os amigos e 
familiares, pelo lado de 
dentro, a receberam e 
disseram: “Bem-vinda 
a sua casa”.

Todo o evento emo-
cionante foi transmit-
ido online por meio 
do Facebook da equipe 
de animação de festa: 
Loucura de amor.

Vale destacar que a 
nova casa de Liliomara, 
possui três quartos e 
está totalmente mobi-
liada e ainda conta com 
ar condicionado. Este 
imóvel  é  totalmente 
diferente de sua antiga 
moradia que, contava 
só com dois cômodos e 
ainda, tinha infiltração 
de água quando chovia

O Valor da amiza-
de 

Liliomara Righi, tra-
balha como diarista, ela 

não é nenhuma super 
star para o Brasil, mas, 
dentro do coração de 
Danny, ela ocupa um 
lugar especial e tem um 
valor inestimável. Para 
Danny, às qualidades 
pessoais dela é o bem 
mais precioso que um 
ser humano pode ter.

 “A Liliomara é um 
ser humano fantástico, 
uma pessoa tremenda-
mente honesta, amável, 
bondosa, um exemplo 
de pessoa. Ela é verda-
deira, nossa amizade 
não se limita a bens 
materiais, nós nos ama-
mos como irmãs e tenho 
certeza que sempre ser-
emos importantes uma 
no coração da outra”, 
finaliza Danny.

Ah, lembra que te 
disse que o toque do 
telefone seria o menos 
importante no decorrer 
deste bate papo? Pois é, 
logo quero trazer para 
vocês, a história na ótica 
da Liliomara, aguar-
dem!

Conheça a história de duas amigas de infância que foram separadas pela distância, mas sempre unidas pelo amor de uma verdadeira amizade
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Patricia Vanzolini é eleita a primeira mulher 
presidente da OAB SP

Pesquisa de Percepção do Turismo será feita em 
395 cidades 

Campanha Árvore Solidária espera arrecadar 150 
toneladas em alimentos e outros itens

Da Redação

Maria Patricia Vanzoli-
ni Figueiredo foi eleita, 
nesta sexta-feira, dia 26, 
presidente da Ordem dos 
Advogados do Brasil seção 
São Paulo (OAB SP) para o 
triênio 2022/2024. Com 
67.395 votos, correspon-
dendo a 36,05% dos vo-
tos válidos, a chapa “14 – 

Muda OAB/SP”, tem como 
vice-presidente Leonardo 
Sica, secretária-geral Dan-
iela Marchi Magalhães, 
secretária-adjunta Di-
one Almeida Santos e te-
soureiro Alexandre de Sá 
Domingues.

A gestão da Caixa de As-
sistência dos Advogados de 
São Paulo (CAASP) ficará a 
cargo da presidente, Adri-

ana Galvão Moura Abilio, 
do vice-presidente Do-
mingos Assad Stocco, do 
secretário-geral Adib Kas-
souf Sad, do secretário-ad-
junto Leonardo Cedaro, e 
da tesoureira Solange de 
Amorim Coelho.

As outras quatro chapas 
que concorreram ao pleito 
foram: “11 – Conexão e 
União”, que registrou 

61.196 votos (32,73% do 
total dos votos válidos); 
“20 – A OAB Tá On”, com 
18.796 votos (10,05%); 
“23 – Inovação e Futuro!”, 
que obteve 9.634 votos 
(5,15%); e a chapa “33 
– Movimento OAB Pra 
Você”, com 9.514 votos 
(5,09%).

Patricia Vanzolini

É fundadora e dire-
tora do Movimento 133 
(M133). Possui graduação, 
mestrado e doutorado em 
Direito pela Pontifícia 
Universidade Católica de 
São Paulo (PUC-SP). Foi 
vice-presidente da As-
sociação dos Advogados 
Criminalistas de São Paulo 
(ABRACRIM-SP) e sócia 
do Escritório Brito e Van-

zolini Advogados Associa-
dos. Professora da Uni-
versidade Presbiteriana 
Mackenzie e do Damásio 
Educacional. Autora de 
obras como “Manual de 
Direito Penal”, pela editora 
Saraiva, e a mais recente 
“Teoria da Pena: Sacrifício, 
Vingança e Direito Penal”, 
publicada pela editora Ti-
rant Brasil, entre outras.

Da Redação
 
Pela segunda vez, o 

Centro de Inteligência da 
Economia do Turismo 
(CIET), da Secretaria de 
Turismo e Viagens – Se-
tur-SP, fará uma pesquisa 

para saber como os mora-
dores avaliam o turismo 
em suas cidades e no Es-
tado. Serão envolvidos 
395 municípios, sendo 70 
estâncias turísticas, 140 
municípios de interesse 
turísticos – MITs e 185 

cidades das 49 Regiões 
Turísticas.  

A “Pesquisa de Per-
cepção do Turismo” for-
necerá informações para 
que as Secretarias, es-
tadual e municipais, pos-
sam elaborar as políticas 

públicas para o setor. A 
intenção é realizar fre-
quente para que o cresci-
mento sustentável do tur-
ismo esteja alinhado com 
os valores da população. 
A primeira pesquisa – 
2020/2021 – envolveu 

183 municípios entre 
estâncias e MITs, com 
11.252 respostas. 

As perguntas, de múl-
tipla escolha, têm os se-
guintes focos: o turismo é 
bom para a cidade, para a 
região, para a população, 

beneficia a economia, gera 
empregos, ajuda a preser-
var e celebrar a cultura 
local? A pesquisa poderá 
ser respondida até 28 de 
janeiro de 2022, neste link 
https://forms.gle/9XcPb-
ZWBFDo97T6j8 

Da Redação

Com o desafio de ar-
recadar 150 toneladas, 
começou, na segunda 
quinzena de novem-
bro, a campanha Árvore 
Solidária nas 112 agências 
da Sicredi União PR/SP 
nas regiões Norte e No-
roeste do Paraná, Centro 
e Centro Leste paulista. 
Até 10 de dezembro, as-
sociados da cooperativa 
de crédito e a comunidade 
poderão doar alimentos 
não perecíveis, produ-
tos de higiene, fraldas 
geriátricas e brinquedos.

Cada agência decide 
em conjunto com a enti-
dade contemplada o tipo 
de produto arrecadado, 
mas a maioria será de al-
imentos. No ano passado 
as arrecadações equiv-
aleram a mais de 8.500 
cestas básicas, que foram 
destinadas a pessoas de 
baixa renda.

Em vez de bolas e en-
feites natalinos, as árvores 
são montadas com as 
próprias doações, como 
arroz, feijão, farinha, al-
imentos em conserva e 
panetones. Participam 
da campanha as 25 agên-
cias da Regional Maringá, 
19 agências da Regional 
Noroeste, 19 da Regional 
Norte, 21 do Centro Leste 

Paulista e 19 do Centro 
Paulista.

Esta será a 12ª edição da 
campanha, que começou 
em 2010 em Paranavaí e 
foi ampliada para todas as 
agências. No ano passado, 
foram arrecadadas 126 
toneladas de alimentos 
destinadas a 220 institu-
ições. A campanha, além 
de ajudar a comunidade, 
vai ao encontro dos Obje-
tivos de Desenvolvimento 
Sustentável (ODS), do 
qual a Sicredi União PR/
SP é signatária.

Na região Centro Leste 
Paulista, agências partic-
ipantes estão empenha-
das na arrecadação e as 
árvores já começaram a 
tomar forma, com des-
taque para algumas ci-
dades da regional.

MOGI GUAÇU
Pelo município de 

Mogi Guaçu, considerada 
a localidade entre os Esta-
dos de São Paulo e Paraná 
onde mais se arrecada 
donativos quase na to-
talidade das campanhas 
Árvore Solidária – em 
2020 foram 15 toneladas 
--, o foco desde ano é a 
arrecadação de alimentos 
como: arroz, feijão, açú-
car, sal, farinha, macarrão 
e óleo. Em 2020, na ci-
dade, 21 entidades foram 

beneficiadas e as mesmas 
devem ser assistidas neste 
ano.

OUTRAS CIDADES
Em São João da Boa 

Vista, que abriga três 
agências, a expectativa 
é que sejam angariados 
em torno de 3,5 tone-
ladas – 3.500kg entre 
alimentos – perecíveis e 
não perecíveis – além de 
produtos de limpeza.

Na agência central, 
serão arrecadados ali-
mentos, fraldas e produ-
tos de limpeza. “No ano 
passado, arrecadamos 
em torno de 500kg de 
alimentos, este ano espe-
ramos arrecadar em torno 
de 800kg de alimentos e 
mais os produtos de lim-
peza”, disse o gerente José 
Carlos Lindóia.

Ainda na cidade, mas 
pelas agências Mantique-
ira e Unimed, o gerente 
Paulo Paulo Rubens de 
Freitas Junior diz que é 
esperada a captação de 
duas toneladas e meia 
(2.500kg) de donativos 
entre as duas unidades 
e que formarão cestas 
básicas.

Pelas três agências, de 
três a quatro instituições 
serão atendidas, entre 
elas a Cara Limpinha, 
que cuida de crianças 

retiradas dos pais por 
maus-tratos e ou pais 
dependentes químicos; 
Asilo São José, que atende 
idosos deixados por suas 
famílias; e Lar dos Vicen-
tinos, que ajuda famílias 
carentes em São João.

Por Vargem Grande 
do Sul, a meta em 2021 
é angariar uma tonela-
da e meia de alimentos, 
500kg a mais que no ano 
passado. Por lá, segundo a 
gerente Daniela Muraroli, 
famílias carentes serão 
atendidas. “Já arrecada-
dos 400 kg de abobrinha, 
onde já entregamos para 
94 famílias beneficiadas, 
34 funcionários e ain-
da para as refeições da 
Apae [Associação de Pais 
e Amigos do Excepciona-
is]”, contou.

Na cidade de Divi-
nolândia, a agência ar-
recadará cestas básicas 
- somente com alimentos. 
De acordo com Norma 
Lilia Andreghetto Marin, 
gerente local, em 2020 
foram angariadas 40 ces-
tas básicas. “Estamos tra-
balhando para arrecadar 
umas 60 cestas em 2021”, 
afirmou. Naquela cidade, 
as doações serão feitas 
para as famílias carentes 
cadastradas na Assistên-
cia Social e Conselho Tu-
telar da Prefeitura de Di-

vinolândia.
Em Espírito Santo do 

Pinhal, a agência local 
está arrecadando produ-
tos não perecíveis como 
macarrão, arroz, feijão, 
óleo, sal, extrato de to-
mate, bolachas, produtos 
de cesta básica. No ano 
passado, por lá foram 
angariados 150kg de 
produtos e, em 2021, a 
expectativa é de arreca-
dar 200kg. Naquele mu-
nicípio, será beneficiado 
o Conselho Particular de 
Espírito Santo do Pinhal, 
Sociedade São Vicente de 
Paulo - Recanto Infantil 
Ana Vilas Boas, conhe-
cidos como Vicentinos, 
que cuidam de idosos e 
famílias carentes. A As-
sociação Espírita Vicente 
de Paula (sanatório), que 
cuida de pessoas com 
problemas mentais, além 
de usuários de drogas, já 
que alguns moram lá, pois 
não têm família.

Em Estiva Gerbi, são 
arrecadados itens que 
compõe a cesta básica e 
a esperança é de angariar 
duas toneladas, mesma 
quantidade do ano pas-
sado. Por lá, Ação Social 
da Prefeitura e Ação So-
cial da Igreja São José, 
entidades que assistem 
as famílias carentes do 
município, serão as con-

templadas.
Em Caconde, o gerente 

Alex Alexandre Zamarco 
avisa que a agência local 
arrecada cestas básicas 
completas, exceto produ-
tos de higiene pessoal. Lá 
foram angariados 1.250kg 
de donativos em 2020 e, 
neste ano, a estimativa 
é arrecadar 1.500kg. As 
cestas serão destinadas à 
Casa de Acolhimento Cel. 
Gustavo Ribeiro.

Já em São Sebastião 
da Grama, a campanha 
arrecadará cestas básicas 
contendo arroz, açúcar, 
sal, óleo, feijão, farinha 
de trigo, macarrão espa-
guete, extrato de tomate, 
sardinha, farinha de mil-
ho, café, fubá, bolacha e 
panetones, além de brin-
quedos, que serão doados 
conforme a quantidade de 
crianças de cada família. 
Naquela cidade, a esti-
mativa é de angariar 30 
cestas básicas, que serão 
acompanhadas de 30 
panetones e brinquedos. 
Também estão sendo re-
cebidos alimentos avulsos 
para montar as cestas. Por 
lá, foi solicitado ao Fun-
do Social do município 
o levantamento de 30 
famílias carentes para que 
sejam feitas as entregas 
das cestas, panetones e 
brinquedos.

Educação SP abre 261 novas vagas para 
Professores Orientadores de Convivência (POC) 

Da Redação
 
Uma escola segura, 

acolhedora e solidária é 
o mote do Programa de 
Melhoria da Convivência 
e Proteção Escolar (CON-
VIVA-SP), e para fazer 
deste pensamento uma 
efetiva prática a Secretar-
ia da Educação do Estado 
de São Paulo (Seduc-SP) 
está criando 261 novas 
vagas de Professores Ori-
entadores de Convivência 
(POC), que se somarão 
aos 977 já atuantes na 
rede estadual de ensino. 

Os profissionais sele-
cionados para atuarem 
como POC cumprirão 
uma jornada de trabalho 
de 40 horas semanais. 

“Estes profissionais terão 
como principal atribuição 
dar um sentido positivo 
aos conflitos inerentes 
à convivência dentro do 
ambiente escolar”, desta-
ca o secretário de Estado 
da Educação, Rossieli 
Soares. 

De acordo com gestor 
do CONVIVA, Mário Au-
gusto Vitoriano Almeida, 
“O conflito vai existir, 
mas o POC tem que traz-
er novos olhares sobre o 
ele. Então, ele vai fazer 
a orientação e quando se 
faz a orientação a gente 
não faz só com os en-
volvidos, a gente inclui o 
ambiente onde isto acon-
teceu, como está o clima 
desse ambiente. Além dos 

atores envolvidos que out-
ras causas podem estar 
envolvidas nesse confli-
to?”. Esse pensamento 
faz parte das reflexões de 
atuação do POC”. 

Fazer um bom aproveit-
amento dos conflitos, com 
o adequado recorte da 
situação e a orientação 
necessária a um desfecho 
positivo é a aposta do 
CONVIVA para melhorar 
também a aprendizagem, 
privilegiada em um ambi-
ente escolar mais seguro e 
agradável. 

O POC atua ainda 
como um articulador com 
as redes protetivas das 
unidades escolares, como 
as Unidades Básicas de 
Saúde (UBS) os Consel-

hos Tutelares, os Cen-
tros de Referência da As-
sistência Social (CRAS), 
entre outros. O contato 
dos profissionais com es-
tes órgãos ajuda a garantir 
um atendimento mais hu-
manizado aos alunos para 
além dos muros escolares. 

 Como participar da 
seleção para POC 

Os professores inter-
essados em atuar como 
POC devem se inscrever 
na unidade escolar de sua 
escolha. Para manifestar 
o interesse pela vaga é 
necessário apresentar o 
currículo profissional e 
acadêmico; ter anuência 
do superior imediato, 
caso já esteja trabalhando 

em uma escola da rede 
estadual; ter disponib-
ilidade imediata para 
assumir as atividades, 
quando convocado; pos-
suir disponibilidade para 
o cumprimento da carga 
horária exigida; e não ter 
sofrido nenhuma penali-
dade administrativa nos 
últimos três anos. 

O processo seletivo 
será dividido em três 
etapas: análise de per-
fil profissional, análise 
atitudinal e entrevista. 
Na primeira etapa serão 
analisados a trajetória 
profissional e acadêmica 
do candidato, assim como 
seu alinhamento com o 
programa; na segunda 
etapa, o candidato deve 

escrever uma dissertação 
de no máximo duas pági-
nas (conforme as normas 
da ABNT), justificando 
seu interesse pela vaga 
e dizendo como poderá 
desenvolver as atividades 
do programa; e na terceira 
e última etapa ocorrerá a 
entrevista com a equipe 
gestora, cuja finalidade é 
evidenciar as habilidades 
do candidato para a vaga, 
segundo seus conheci-
mentos, vivências e ex-
periências profissionais. 

O cronograma do pro-
cesso seletivo ficará a 
cargo de cada unidade 
escolar e será definido em 
conjunto com a Diretoria 
de Ensino a qual estiver 
ligada.
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Agende sua visita.
R. Fabiano Pôrto, 85 – Jardim Nova Pinhal
(19) 3661-9444
escolachampagnat.com.br/pinhal

Na Escola Champagnat, acreditamos numa 
educação inovadora, com os melhores resultados 
e voltada para importantes valores. Aqui, seu filho 
desenvolve habilidades, como autonomia e trabalho 
em equipe, a partir de projetos, atividades de mão 
na massa e debates para resolução de problemas, 
sempre de forma colaborativa. Ele contará com:

●  Aprendizagem criativa;
●  Ensino forte em Língua Portuguesa e Matemática;
●  Tecnologia educacional em sintonia com o mundo;
●  Qualidade em educação para construir projetos
     de vida incríveis;
●  Convívio com projetos sociais;
●  Ações do Núcleo Pastoral;
●  E muitas outras vivências transformadoras.

formação
humana, digital e

transformadora.

De Amparo

A sétima edição da 
Festa Italiana está con-
firmada para o primeiro 
fim de semana de dezem-
bro. O evento ocorre na 
praça Monsenhor João 
Baptista Lisboa (Largo 
da Matriz), nos dias 3, 4 

e 5.
As atrações musicais 

são Fred Rovella e Banda, 
no dia 3 de dezembro, às 
20h30. No sábado, 4/12, 
o Voce D´Itália toca tam-
bém a partir das 20h30. 
No domingo, 5/12, a tra-
dicional Tombola está 
agendada para as 14h30. 

A música retorna na pro-
gramação, a partir das 
20h30, fechando a edi-
ção.

Nos três dias da Festa 
Italiana, as tradicionais 
massas, pizzas, vinhos 
produzidos em Ampa-
ro, transformam o Largo 
da Matriz em um espa-

ço gastronômico, para o 
jantar da sexta, sábado e 
domingo e almoço do fim 
de semana.

A Festa Italiana é uma 
realização do Circolo 
Italiano e apoiada pela 
Prefeitura de Amparo, 
através da Secretaria de 
Cultura e Turismo.

Amparo tem Festa Italiana confirmada para a 
primeira semana de dezembro 

Cultura abre agendamento de 2022 para uso do Teatro 
Tupec

De Mogi Guaçu

A partir de 13 de 
dezembro, a Secretaria 
Municipal de Cultura es-
tará realizando agenda-
mentos para utilização 
do Teatro Municipal 
Tupec durante o ano 
de 2022. As inscrições 
deverão ser feitas pres-
encialmente na sede da 
pasta localizada no Cen-
tro Cultural, na Aveni-
da dos Trabalhadores, 
2.651, Jardim Camargo, 
das 8h às 11h30.

O assessor de Cul-
tura, Rodrigo Peguin, 
explicou que todos os 
agendamentos serão 
feitos neste formato e 
por ordem de chegada. 
“A regra vale, inclusive, 
para que artistas e gru-
pos guaçuanos utilizem 

o teatro dentro do âm-
bito do projeto Terça de 
Palco Aberto, uma novi-
dade trazida pela atual 
gestão da Secretaria de 
Cultura”, disse ele.

O projeto Terça de 
Palco Aberto permite a 
utilização do Teatro Tu-
pec às terças-feiras, por 
artistas e grupos locais, 
em condições especiais, 
determinadas pelo reg-
ulamento disponível 
no site da Prefeitura de 
Mogi Guaçu, na seção de 
aba Downloads - https://
www.mogiguacu.sp.gov.
br/downloads.html. O 
regulamento geral de 
uso do Teatro TUPEC, 
assim como, a ficha de 
solicitação de pauta para 
impressão também en-
contram-se disponíveis 
no mesmo endereço.

Os interessados de-
verão comparecer com 
uma cópia de documen-
to de identificação ofi-
cial que contenha foto, 
como CNH ou RG e de 
comprovante de en-
dereço. No caso de rep-
resentantes de pessoas 
jurídicas, deverão apre-
sentar também o cartão 
do CNPJ.

“Além da documen-
tação, os proponentes 
deverão levar a ficha 
de solicitação de pauta 
devidamente preenchi-
da, deixando apenas os 
campos referentes a da-
tas e horários em bran-
co, uma vez que estes 
serão definidos pres-
encialmente de acordo 
com a disponibilidade 
da agenda”, concluiu Pe-
guin.
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De Amparo

A partir do dia 2 de 
dezembro, Amparo entra 
oficialmente nas Festas de 
Fim de Ano. O Natal da 
Vida, realizado pela Pre-
feitura, tem programação 

confirmada com apresen-
tação musical, no Centro 
Histórico e nos bairros, 
com bandas itinerantes, 
além de trazer as luzes 
e cores da celebração à 
Praça Pádua Salles. 

No local, a decoração 

de Natal contará com 
árvore de Natal falante, 
presépio em tamanho 
real, luzes e Papai Noel 
animatrônico. 

De quinta a domingo 
tem Show de Natal, às 
20h30, nas janelas da 

Pinacoteca e Largo da 
Estação. Além disso, de 
16 a 23 de dezembro tem 
bandas itinerantes que 
partem da Praça Pádua 
Salles e seguem para os 
bairros. 

No dia 18 de dezem-

bro, às 20h30, o músico 
e compositor Mazinho 
Quevedo tocará na Praça 
Pádua Salles. 

No dia 19 de dezembro, 
às 20h30, na Igreja de 
São Benedito, os corais da 
ETEC João Belarmino e 

Integrado cantam o Natal. 
No dia 20 de dezem-

bro, na Praça Monsenhor 
João Baptista Lisboa, em 
frente a Catedral tem a 
apresentação da Orques-
tra Sinfônica de Ameri-
cana.

De Artur Nogueira O Liberdade Moto-
clube, organizadores do 

tradicional Encontro Na-
cional de Motociclistas de 

Artur Nogueira, anun-
ciou a programação da 
festa de 25 anos do gru-
po. O evento de comem-
oração acontecerá nos 
dias 4 e 5 de dezembro, 
no Balneário Municipal.

Segundo a organi-
zação, os ingressos serão 
vendidos por R$15 para 
membros de motoclubes 
e R$20 aos demais. Com 
apoio da Prefeitura e da 
Secretaria de Cultura, a 
festa promete muita di-
versão para o público em 
um evento descontraído 
e voltado para o mundo 
das duas rodas. 

Confira as bandas, 
dias e horários:

Sábado - 4 de dezem-
bro, a partir das 12h

1° banda I.V: 13h
2° banda in Proviso: 

15h 

3° banda Sete Galo: 
17h 

4° banda Keep on 
Rock: 19h

5° banda Guns Cover: 
21h

6° banda Killers Kiss 
cover: 23h

Domingo - 5 de dezem-
bro, a partir das 10h

1° banda Finder: 11h
2° banda Os cara veio: 

13h
3° acdc Forever: 15h
4° Trilha Zero   17:00: 

17h
Além das bandas, 

haverá outras atrações 
como: show de whelling 
com a equipe Grumi-
ta, expositores, área de 
camping, impacto moto 
show camping e ampla 
praça de alimentação.

ENCONTRO DE MO-
TOCICLISTAS

O Encontro Nacional 
de Motociclistas de Artur 
Nogueira, que anual-
mente conta com o apoio 
da Prefeitura Municipal 
e Secretaria de Cultura, 
não é realizado há quase 
dois anos em virtude da 
pandemia. Apesar disso, 
o aniversário do moto-
clube promete preparar 
o público para a próxi-
ma edição, prevista para 
acontecer entre os dias 
21, 22, 23 e 24 de abril. 

O encontro teve in-
ício em 1996 em Artur 
Nogueira e, desde então, 
faz parte do calendário 
de eventos da cidade. 
Além de muita música e 
diversão, a atração cede 
espaço pra diversas enti-
dades do município como 
a Apae, Aidan, Grupo 3ª 
Idade Vida Nova, Iefan e 
Cruz de Malta.

Natal da Vida movimenta o Centro e 
bairros de Amparo

Liberdade Motoclube anuncia bandas da festa 
de 25 anos em Artur Nogueira

Primeira semana de dezembro está recheada de 
eventos natalinos em Jaguariúna

De Jaguariúna

Dezembro está che-
gando e logo na pri-
meira semana do mês 
Jaguariúna entrará no 
clima do Natal com uma 
programação especial 
preparada pela Prefeitu-
ra, por meio da Secretar-
ia Municipal de Turismo 
e Cultura. A partir do dia 
5 a população poderá 
conferir apresentações 
gratuitas para todos os 
gostos.

O primeiro evento 
será no Teatro Municipal 
Dona Zenaide. No dia 5, 
às 18h haverá o Sarau de 

Natal Espaço Lis Coradi. 
No mesmo dia, o Papai 
Noel chegará de Maria 
Fumaça no Centro Cul-
tural Zi Cavalcanti às 19h. 

E não é só no fim de 
semana que tem ativi-
dades. De segunda a sex-
ta-feira também haverá 
apresentações no Teatro 
Municipal, no Centro 
Cultural e na praça Um-
belina Bueno. 

No sábado, dia 11, o 
dia começa com passeio 
de trenzinho na praça 
Umbelina Bueno, às 
10h. A tarde, às 17h terá 
apresentação do Canil 
da Polícia Municipal no 

Centro Cultural. Durante 
a noite às 19h o público 
poderá conferir “O que-
bra nozes” no Teatro Mu-
nicipal e a Orquestra de 
Violeiros do Jaguary no 
Centro Cultural. 

Dia 12, domingo, às 
16h, o Teatro Munici-
pal apresenta “O quebra 
nozes” novamente e no 
mesmo horário a banda 
do Papai Noel fará uma 
apresentação no Centro 
Cultural. 

No mesmo local, às 
19h, quem se apresentará 
será a Banda Municipal 
Maestro Paulo Moraes 
Penteado de Jaguariúna.
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Nova unidade do Sesi em Amparo homenageia Waldyr Beira
Da Redação

Em cerimônia, real-
izada na manhã de sex-
ta-feira, dia 26, foi ofi ci-
alizada a inauguração da 
nova unidade do Sesi na 
cidade de Amparo (SP). 
Estiveram presentes o 
presidente da Federação 
das Indústrias do Estado 
de São Paulo (FIESP) 
e do Serviço Social da 
Indústria de São Paulo 
(Sesi-SP), Paulo Skaf; 
o presidente da Ypê, 
Waldir Beira Júnior; os 
conselheiros e sócios 
da empresa, Ana Maria 
Veroneze Beira, Ricar-
do Beira e Jorge Beira. 
Na ocasião, os executi-
vos presentes tiveram 
a oportunidade de con-
hecer as instalações da 
escola que leva o nome 
de Waldyr Beira, re-
sponsável por tornar 
realidade o sonho de 
crescimento da pequena 
fábrica de sabão Ypê, 
fundada na cidade pau-

lista de Amparo. Waldyr 
Beira faleceu em 1998.

Com a área total de 
60mil m², o novo local é 
propriedade do próprio 
Sesi e passa a receber 
todas as atividades da 
instituição no município 
em um espaço bem mais 
amplo, moderno e com 
extensa área verde. En-
tre as novidades estão 
uma biblioteca, quadra 
poliesportiva, campo de 
futebol society, refeitório 
próprio, horta escola, 
conteúdo pedagógico 
laboratorial e salas de 
múltiplo uso para trein-
amentos e eventos.

“Essa é uma justa 
homenagem a um grande 
brasileiro, no qual a 
história se eternizou e 
que serve de exemplo a 
todos nós pela grandio-
sidade do trabalho ético 
e que sempre valorizou 
a educação. O legado 
do senhor Waldyr Beira 
também servirá para 
os jovens de Amparo e 

região que, por meio do 
estudo e da inclusão da 
prática esportiva, pas-
sarão a utilizar essa nova 
unidade, mais moderna 
e ampla, do Sesi no mu-
nicípio”, destaca Skaf.

A Escola Sesi Waldyr 
Beira atenderá cerca 
de 500 alunos, da faixa 
etária entre 6 a 17 anos, 
do Ensino Fundamental 
I, Ensino Fundamental 
II e Ensino Médio. Para 
o futuro, a previsão é 
que a unidade também 
tenha opção de ensino 
integral aos alunos do 
Ensino Fundamental I e 
passe também a oferecer 
os cursos profi ssionali-
zantes do Senai para os 
moradores de Amparo e 
região.

“ M e u  p a i  s e mp re 
acreditou que a edu-
cação transforma vidas 
e que um mundo mel-
hor se faz com respeito 
ao meio ambiente, com 
as pessoas com saúde, 
mas também com Ed-

ucação e qualidade de 
vida para todos. A ci-
dade de Amparo esteve 
presente em toda a vida 
dele, e essa homena-
gem traz muita alegria 
a todos nós da família 
e aos colaboradores da 
Ypê”, explica Waldir Bei-
ra Júnior.

A previsão é que a 
p a r t i r  d o  i n í c i o  d o 
calendário letivo do ano 
de 2022 a unidade já es-
teja em funcionamento.

Previsão de novas 
atividades em breve

Durante o encontro, 
Paulo Skaf e Waldir Bei-
ra Júnior assinaram um 
convênio e um proto-
colo de intenção com o 
objetivo de ampliar as 
atividades promovidas 
dentro da Escola Sesi 
Waldyr Beira num futuro 
próximo. O primeiro ofi -
cializa a Ypê como sendo 
a Empresa-Madrinha 
do Programa Atleta do 
Futuro na cidade de 

Amparo. Trata-se de um 
convênio entre o Sesi, 
a Ypê e a Prefeitura de 
Amparo. O vice-prefeito 
do município, Gilberto 
Piassa, também esteve 
presente no evento e 
assinou o documento. 
Com 30 anos de história, 
a iniciativa promove for-
mação e cultura esporti-
va de forma gratuita para 
crianças e jovens de 6 
a 17 anos. O objetivo é 
contribuir para a garan-

tia do direito de acesso 
ao esporte de qualidade 
a partir da metodologia 
elaborada pelo Sesi-SP, 
que alinha a prática es-
portiva ao desenvolvi-
mento integral dos par-
ticipantes. Já o outro é o 
comprometimento entre 
o Senai, a Ypê e a Prefei-
tura de Amparo para via-
bilizar, em breve, opções 
de cursos técnicos de 
longa duração do Senai 
no município.

ETA Tulipas recebe constantes melhorias operacionais

Lucas Sia assina convênio que destina R$ 2 mi para 
instalação do Corpo do Bombeiros em Artur Nogueira

Promoção Social e AIPA estudam descentralização de 
atendimento na região do Istor Luppi

De Holambra
 
Desde o início das 

operações, em 2016, a 
Águas de Holambra in-

veste em melhorias para 
garantir a segurança op-
eracional da ETA (Es-
tação de Tratamento de 
Água) Tulipas. Entre as 

melhorias já feitas, estão 
o redimensionamento 
das câmaras do fl ocula-
dor e a substituição das 
madeiras; a substituição 
dos módulos de decan-
tação; e a substituição 
dos elementos fi ltrantes, 
que ampliaram a capaci-
dade de separação de 
impurezas, melhorando 
a filtragem de água e, 
assim, oferecendo ainda 
mais qualidade à água 
distribuída.

E os investimentos não 
param: em 2022 até o fi -

nal do primeiro semestre, 
com as obras previstas, 
a ETA Tulipas ampliará 
suas operações e aumen-
tará capacidade de trata-
mento para 120 litros de 
água por segundo. “Os 
investimentos, por mais 
simples que pareçam, 
geram benefícios em todo 
processo de tratamento 
de água. Se implantamos 
melhoria em uma etapa 
do tratamento, todas as 
outras também são im-
pactadas positivamente. 
Assim conseguimos dis-

tribuir uma água de qual-
idade para toda a pop-
ulação holambrense”, 
afirmou o coordenador 
de Operações e Serviços 
da Águas de Holambra, 
Alan Pedra.

A ETA Tulipas, local-
izada no Jardim Tulipas, 
é a unidade responsável 
pelo tratamento de, 
aproximadamente, 90% 
da água do município de 
Holambra.

A estação tem atual-
mente capacidade para 
tratar 50 litros de água 

por segundo e as etapas 
do tratamento são ex-
tremamente rigorosas, 
desde a captação de água, 
limpeza, fi ltragem até a 
distribuição. Todas es-
sas etapas permitem que 
Holambra seja abaste-
cida com água devida-
mente tratada e própria 
para consumo. A unidade 
garante a qualidade do 
tratamento físico-quími-
co de água, com análises 
laboratoriais constantes, 
agilizando as operações 
de distribuição de água.

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) assinou, na tarde 
desta segunda-feira (22), 
um convênio que des-
tina uma verba de R$ 2 
milhões - enviada pelo 
Governo do Estado de São 
Paulo - para a instalação 
de uma base do Corpo 
de Bombeiros em Artur 
Nogueira. A assinatura 
foi feita no Gabinete Mu-
nicipal, na presença do 
Tenente Coronel Harley, 
Capitão Giovani e sargen-
to Cruccello. 

Essa é primeira vez 
que o município contará 
com uma base exclusiva 
dos Bombeiros. Lucas Sia 
(PSD) comemora mais 
uma conquista para o povo 

nogueirense e destaca sua 
importância. “O morador 
nogueirense merece mais 
essa boa notícia. Temos 
trabalhado na vinda de 
uma base do Corpo de 
Bombeiros desde o pri-
meiro mês do mandato, 
e hoje fi nalmente podem-
os compartilhar essa ex-
celente conquista com a 
população. É um pedido 
antigo e uma realização 
inédita no município”. 

O prefeito ainda com-
plementa que, quando 
instalada, a Corporação 
trabalhará na execução 
de serviços de prevenção 
e extinção de incêndios, 
busca de salvamento, na 
fiscalização das normas 

de prevenção de incên-
dios e de proteção à vida 
e ao patrimônio, e em 
situações de calamidade 
pública e resgate de aci-
dentados. 

“Com essa base, po-
deremos evitar estragos 
como aquele que desesta-
bilizou a família da dona 
Celina e do Valdivino, e de 
outros tantos moradores 
que foram prejudicados 
por incêndios e acidentes. 
Nossos munícipes mere-
cem se sentir seguros e 
respeitados”, frisou Sia. 

SEM CUSTOS COM 
EFETIVO

De acordo com o Ex-
ecutivo, a sede da Cor-

poração será localizada 
onde hoje se encontra a 
base da Guarda Municipal 
(GM), na Rua 1º de Janei-
ro. A GM, por sua vez, será 
transferida para o prédio 
do Paço Municipal, na Rua 
10 de Abril. 

A verba enviada pelo 
Governo do Estado de 
São Paulo será usada para 
reforma do espaço e para a 
aquisição de dois veículos 
- uma ambulância e um 
caminhão especializado 
em apagar incêndios.

Além do investimento 
em veículos e reforma, o 
município não terá custos 
para manter os agentes 
trabalhando na base, já 
que os mesmos serão en-

viados e mantidos pelo 
Corpo de Bombeiros do 
Estado.  A previsão é que a 

sede seja inaugurada até o 
fi m do primeiro semestre 
do ano que vem.

De Itapira

A Secretaria de Pro-
moção Social e a AIPA 
(Associação Itapirense de 
Preparo do Adolescente) 
estão discutindo a possi-
bilidade de descentralizar 
o atendimento do Serviço 

de Convivência e Fortalec-
imento de Vínculos para a 
região do CRAS (Centro de 
Referência de Assistência 
Social) III, do Istor Luppi. 
De acordo com um levan-
tamento da secretaria, 
atualmente há cerca de 
20 jovens desse território 

que possuem perfi l para 
frequentar a instituição, 
mas o acesso fica com-
prometido principalmente 
pela distância.

Na última terça-feira, 
23, a Secretária de Pro-
moção Social Regina Ra-
mil, a equipe técnica do 

CRAS III e a equipe técni-
ca e o corpo administrati-
vo da AIPA, dentre eles o 
Presidente Salvador José 
Bacchin, se reuniram para 
alinhar as ações. “Trata-se 
de uma parceria inovado-
ra, que somente poderá 
ser concretizada pelo em-

penho e visão da AIPA que 
entende a importância de 
seu papel na sociedade 
e de quanto o trabalho 
desenvolvido gera impac-
tos positivos em muitas 
famílias onde esses jovens 
estão inseridos”, enfatizou 
Regina Ramil.

Novos encontros ain-
da deverão ocorrer para 
defi nir os últimos detalhes 
para o início das ativi-
dades descentralizadas 
naquela região, cuja pre-
visão é para a segunda 
quinzena de fevereiro do 
ano que vem.
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Horto será aberto ao público no dia 2 de dezembro

SAAMA inicia limpeza das margens do Rio Mogi 
Guaçu no entorno da ponte de pedestres

2.600 estudantes da rede municipal participam de 
avaliação

Novembro Azul: Cuidados com a saúde do homem

Prevenção será foco de campanha de combate à AIDS

De Mogi Guaçu

O dia 1º de dezembro 
é lembrado como o Dia 
Mundial de Luta contra a 
AIDS, data definida pela 
Organização Mundial da 
Saúde (OMS). Em 7 de no-
vembro de 2017, por meio 
da Lei Federal 13.504, 
foi instituído no Brasil a 
Campanha Nacional de 
Prevenção ao HIV/AIDS 
e outras infecções sex-
ualmente transmissíveis, 
como sífilis, infecção por 
Papiloma Vírus/HPV, den-
tre outras, denominando o 
último mês do ano como 

Dezembro Vermelho.
“Durante este mês, é 

utilizado um laço vermelho 
que representa o símbo-
lo de solidariedade e de 
comprometimento na luta 
contra a AIDS. A cam-
panha tem como foco a 
prevenção, destacando o 
uso do preservativo, as-
sistência, proteção e pro-
moção dos direitos das 
pessoas que vivem com 
HIV/AIDS”, explicou a 
enfermeira da Vigilância 
Epidemiológica (VE), Rosa 
Maria Pinto.

Em Mogi Guaçu, na 
data de 1º de dezembro, 

no período da manhã, 
profissionais da equipe 
da Vigilância Epidemi-
ológica, contando com a 
colaboração de estudantes 
da Faculdade Municipal 
Professor Franco Montoro, 
estarão distribuindo mate-
rial informativo na praça 
Rui Barbosa (Recanto) 
e no terminal de ônibus 
dos Ingás. E, durante o 
mês de dezembro, as uni-
dades básicas de saúde do 
município abordarão a 
temática

“Será uma campanha de 
mobilização de incentivo a 
testagem de HIV e sífilis. A 

finalidade é conscientizar 
sobre a importância da 
realização do exame. Com 
um diagnóstico precoce e 
a adesão a uma instituição 
de tratamento, contribuem 
para a redução da trans-
missão e preservação da 
qualidade de vida dos in-
divíduos infectados pela 
doença”, comentou ela.

Rosa Maria Pinto disse 
que a cada ano o Dia Mun-
dial da Luta contra a AIDS 
deve servir para desen-
volver e reforçar o esforço 
mundial da luta contra a 
doença. “É preciso esta-
belecer o entrelaçamento 

de comunicação, promover 
troca de informações e 
experiências e, principal-

mente, de criar um espírito 
de tolerância social”, final-
izou a enfermeira.

De Mogi Guaçu

Os serviços de revital-
ização da ponte de pedes-
tres Prof. José Inocêncio 
Monzoli, Zinho Monzolli, 

no Centro, continuam a 
todo vapor. Nesta quin-
ta-feira, 24 de novembro, 
a Secretaria de Agricul-
tura, Abastecimento e 
Meio Ambiente (SAAMA) 

iniciou a limpeza das mar-
gens do Rio Mogi Guaçu 
que ficam no entorno do 
monumento. Assim, o tra-
balho dá prosseguimento 
ao cronograma que visa 
a revitalização da ponte 
de pedestres, iniciado na 
semana passada.

A secretária-adjunta 
da pasta, Ana Cláudia 
Arruda, contou que estão 
sendo feitos os serviços 
de poda de árvores, roça-
gem e retirada de lixos 
e entulhos nos dois la-
dos das margens do Rio 
Mogi Guaçu que ficam 
nos arredores da ponte 

de pedestres. “Estes tra-
balhos serão concluídos 
na quinta-feira, 25 de no-
vembro, com uma equipe 
de barco que fará a lim-
peza embaixo da ponte de 
pedestres”, explicou ela.

A revitalização da pon-
te de pedestres é realiza-
da por meio de parce-
ria entre a Prefeitura de 
Mogi Guaçu e a iniciati-
va privada. Os trabalhos 
também envolvem as Sec-
retarias de Obras e Mobil-
idade (SOM) e de Serviços 
Municipais (SSM), além 
das empresas apoiadoras.

Os serviços começaram 

na quarta-feira, 17 de no-
vembro, com a lavagem 
da ponte. No domingo, 21, 
o monumento recebeu a 
primeira mão de pintura 
do lado interno das es-
truturas. Neste fim de se-
mana, dias 27 e 28 de no-
vembro, se as condições 
do tempo estiverem fa-
voráveis, será aplicada 
a primeira mão do lado 
externo das estruturas. A 
ponte de pedestres terá a 
mesma cor da ponte de 
ferro.

Além de ganhar nova 
pintura, os canteiros de 
flores do local já foram 

restaurados, assim como 
os bancos da praça exis-
tente na cabeceira da pon-
te. A sinalização também 
será refeita e a iluminação 
ampliada. As empresas 
Brasilux Tintas e Comer-
cial de Tintas Guaçu são as 
responsáveis pela pintura.

A iluminação do local 
será realizada pela empre-
sa Eletro Area, que doou 
cinco postes, e toda a in-
fraestrutura elétrica será 
executada pelo Shopping 
Boulevard e pelo super-
mercado Big Bom, que 
cederam cinco lâmpadas 
de led.

De Mogi Guaçu

A quinta-feira, dia 25 
de novembro, foi diferente 
para um grupo de alunos 
da rede municipal de en-
sino. Eles participaram do 
Sistema de Avaliação da 
Educação Básica (Saeb), 
que começou a ser aplica-
do nas escolas públicas e 
privadas. A aplicação dos 
testes deve acontecer até 
10 de dezembro em todo 
o país.

Segundo o Instituto 
Nacional de Estudos e 
Pesquisas Educacionais 
Anísio Teixeira (Inep), 
cerca de seis milhões de 
alunos devem fazer o Saeb 

2021. Em Mogi Guaçu, 
2.600 alunos estão sen-
do avaliados. “O Saeb é 
um importante indicador 
da qualidade do ensino 
oferecido tendo em vista 
a necessidade de infor-
mar à sociedade sobre o 
desempenho do sistema 
de ensino”, comentou o 
secretário municipal de 
Educação, Paulo Paliari.

Para ele, os indicadores 
serão importantes neste 
novo processo por conta 
da pandemia da Covid-19. 
“Com essa avaliação po-
deremos promover o apri-
moramento dos diagnósti-
cos a partir do processo 
de retorno às atividades 

presenciais nas escolas, 
avaliando os efeitos da 
pandemia Covid-19 e suas 
consequências no apren-
dizado dos estudantes”, 
ressaltou.

Todas as escolas públi-
cas, localizadas em zonas 
urbanas e rurais, que pos-
suam 10 ou mais estu-
dantes matriculados no 5º 
ano e no 9º ano do ensino 
fundamental e na 3ª e 4ª 
séries do ensino médio 
(tradicional e integrado) 
são a população alvo do 
Saeb, que ocorre na rede 
municipal de ensino de 
Mogi Guaçu entre os dias 
22 de novembro e 3 de 
dezembro.  Aproxima-

damente 2.600 alunos 
estão sendo avaliados 
com testes de Língua Por-
tuguesa e Matemática e 
uma amostra de Ciências 
da Natureza e Ciências 
Humanas para estudantes 
do 9º ano do ensino fun-
damental.

Em dezembro
Os estudantes da rede 

municipal também irão 
participar do Sistema de 
Avaliação de Rendimen-
to Escolar do Estado de 
São Paulo (Saresp), apli-
cado pela Secretaria da 
Educação do Estado de 
São Paulo com a fina-
lidade de produzir um 

diagnóstico da situação 
da escolaridade básica 
paulista, visando orien-
tar os gestores do ensino 
no monitoramento das 
políticas voltadas para a 
melhoria da qualidade 

educacional.
No Saresp, os alunos 

do 3º, 5º, 7º e 9º anos do 
ensino fundamental e da 
3ª série do ensino médio 
têm seus conhecimentos 
avaliados.

De Mogi Mirim

Sucedendo o mês em 
que a atenção é voltada à 
saúde da mulher (o “Ou-
tubro Rosa”, mês de con-
scientização e prevenção 
ao câncer de mama), o 
“Novembro Azul” foca 

nos cuidados com a saúde 
do homem, atentando, 
principalmente, para a 
prevenção do câncer de 
próstata.

Sendo maioria no 
quadro de colabora-
dores do SAAE (Serviço 
Autônomo de Água e 

Esgotos), os servidores 
participaram de palestras 
com o enfermeiro Carlos 
Alberto Martins Teixei-
ra, do SESMT (Serviços 
Especializados em En-
genharia de Segurança e 
Medicina do Trabalho), 
ouvindo orientações so-

bre a doença e, princi-
palmente, sobre a im-
portância da realização 
do exame preventivo.

Ainda sendo um tabu 
para muitos, a ideia do 
movimento é conscien-
tizar os homens, prin-
cipalmente os que já 

passaram dos 45 anos, 
que exames regulares são 
fundamentais, já que o 
câncer de próstata não 
apresenta nenhum sinto-
ma quanto está no início, 
o que torna a prevenção 
muito importante.

O movimento Novem-

bro Azul teve origem em 
2003, na Austrália, com 
o objetivo de chamar a 
atenção para a prevenção 
e o diagnóstico precoce 
de doenças que atingem 
a população masculina. 
No Brasil, a campanha 
acontece desde 2016.

De Mogi Guaçu

O dia 1º de dezembro 
é lembrado como o Dia 
Mundial de Luta contra a 

AIDS, data definida pela 
Organização Mundial da 
Saúde (OMS). Em 7 de no-
vembro de 2017, por meio 
da Lei Federal 13.504, 

foi instituído no Brasil a 
Campanha Nacional de 
Prevenção ao HIV/AIDS 
e outras infecções sex-
ualmente transmissíveis, 
como sífilis, infecção por 
Papiloma Vírus/HPV, den-
tre outras, denominando o 
último mês do ano como 
Dezembro Vermelho.

“Durante este mês, é 
utilizado um laço vermelho 
que representa o símbo-
lo de solidariedade e de 
comprometimento na luta 
contra a AIDS. A cam-
panha tem como foco a 
prevenção, destacando o 

uso do preservativo, as-
sistência, proteção e pro-
moção dos direitos das 
pessoas que vivem com 
HIV/AIDS”, explicou a 
enfermeira da Vigilância 
Epidemiológica (VE), Rosa 
Maria Pinto.

Em Mogi Guaçu, na 
data de 1º de dezembro, 
no período da manhã, 
profissionais da equipe 
da Vigilância Epidemi-
ológica, contando com a 
colaboração de estudantes 
da Faculdade Municipal 
Professor Franco Montoro, 
estarão distribuindo mate-

rial informativo na praça 
Rui Barbosa (Recanto) 
e no terminal de ônibus 
dos Ingás. E, durante o 
mês de dezembro, as uni-
dades básicas de saúde do 
município abordarão a 
temática

“Será uma campanha de 
mobilização de incentivo a 
testagem de HIV e sífilis. A 
finalidade é conscientizar 
sobre a importância da 
realização do exame. Com 
um diagnóstico precoce e 
a adesão a uma instituição 
de tratamento, contribuem 
para a redução da trans-

missão e preservação da 
qualidade de vida dos in-
divíduos infectados pela 
doença”, comentou ela.

Rosa Maria Pinto disse 
que a cada ano o Dia Mun-
dial da Luta contra a AIDS 
deve servir para desen-
volver e reforçar o esforço 
mundial da luta contra a 
doença. “É preciso esta-
belecer o entrelaçamento 
de comunicação, promover 
troca de informações e 
experiências e, principal-
mente, de criar um espírito 
de tolerância social”, final-
izou a enfermeira.
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CHAPA 1 – Experiência e Comprometimento é eleita para a 232ª 
Subseção de Jaguariúna e Santo Antônio de Posse da OAB/SP

Da Redação

No dia 25/11/2021 
ocorreram eleições para 
votação para a nova direto-
ria da Subseção e Secional 
para o triênio 2022/2024. 
Na 232ºSubseção de Jag-
uariúna e Santo Antônio de 
Posse da OAB/SP foi eleita 
a Chapa 1 - Experiência e 
comprometimento -, com 
134 votos, que é composta 
por Maria do Carmo Santi-
ago Leite, que foi reeleita a 

presidente, Caio Vicenzot-
ti, Vice- Presidente, Andre 
Giacomozzi Batista, como 
Secretário Geral, Vânia 
Dos Santos Silva Oliveira, 
como Secretária Adjunta 
e Cleide Trolezi como te-
soureira.

A Chapa eleita assumiu 
o compromisso de estar 
para todos advogados e ad-
vogadas de JAGUARIÚNA 
e SANTO ANTÔNIO DE 
POSSE para ouvir mais, 
falar menos e sempre agir 

em prol do melhor para 
advocacia, especialmente 
valorização e defesa intran-
sigente das prerrogativas.

Os membros, em con-
junto, disseram que en-
cerrado o pleito eleitoral o 
momento é de união para a 
classe e cumprir as promes-
sas de campanha, especial-
mente a construção da 
sede própria em Jaguariú-
na, sala de atendimento em 
Santo Antônio de Posse, 
criação do núcleo da Esco-

la Superior da Advocacia, 
implementar o “Diretor 
Presente”, ampliação de 
convênios e parcerias, 
ampliar as ações em prol 
dos cidadãos, entre outras 
propostas e agradecem os 
colegas que depositaram a 
confi ança mediante o voto.

Em São Paulo, foi eleita 
a Chapa 14 - Muda OAB/
SP – elegendo a Patrícia 
Vanzolini como a Primeira 
Presidente da Secional São 
Paulo.

Prefeitura arrecada 1 tonelada de alimento com Carreta Solidária
O fi m de ano se aprox-

ima e a solidariedade fl o-
resce de forma mais inten-
sa nas pessoas. Em Artur 
Nogueira não foi diferente. 
Na noite da última quar-
ta-feira (24), a parceria 
fi rmada entre a Prefeitura 
Municipal e a Carreta Fu-
racão arrecadou 1 tonelada 
(1.000 Kg) de alimentos 
às famílias em situação 
de vulnerabilidade social 
do município. Das 18h às 
22h, cerca de 1 mil pessoas 
contribuíram com a ação.  

A Carreta Solidária foi 
idealizada pela Secretaria 

de Assistência e Desen-
volvimento Social e pelo 
Fundo Social de Solidarie-
dade, e buscou garantir 
diversão à população e, em 
contrapartida, atender as 
necessidades básicas da 
comunidade. O prefeito 
Lucas Sia (PSD) comemora 
os mil quilos de alimentos 
arrecadados e agradece os 
envolvidos.

“As festas de fim de 
ano estão cada dia mais 
próximas, e é impossível 
chegar a datas como essa 
sem olhar ao nosso redor 
e refl etir sobre a realidade 

das pessoas que foram tão 
afetadas economicamente. 
O sucesso desta ação se 
deve ao povo nogueirense, 
que a cada projeto nos sur-
preende com tamanha soli-
dariedade. Pequenos gestos 
geram grandes transfor-
mações”, frisou Sia. 

Ao invés de pagar pas-
sagem, os moradores pu-
deram dar uma volta no 
veículo em troca de um 1kg 
de alimento não perecível 
ou de pacotes de ração para 
cães e gatos. O ponto de 
saída e chegada da Carreta 
Solidária foi na Lagoa dos 

Pássaros, no Centro. O 
secretário Amarildo Boer 
se diz satisfeito com os re-
sultados.

“É muito bom formar 
parcerias que tenham como 
objetivo amparar milhares 
de pessoas em delicado es-
tado de vulnerabilidade so-
cial. Desta forma seguimos 
preenchendo nosso papel 
de abastecer as famílias de 
Artur Nogueira, principal-
mente as que mais precis-
am de ajuda”, destacou.

A primeira-dama e 
presidente do Fundo So-
cial, Simone Sia Rissato, 

agradece a todos que con-
tribuíram. “Uma das priori-
dades da Administração é 
proporcionar qualidade de 
vida a todos, e a solidarie-
dade é nossa grande aliada 
nessa jornada. Agradece-
mos imensamente a todos 
que fizeram parte desta 
nobre ação, que garantirá 
que as famílias em vul-
nerabilidade tenham um 
fi m de ano um pouco mais 
acolhedor e com comida na 
mesa”, destacou. 

Em clima de Natal, a 
unidade móvel foi toda 
iluminada com pisca-pis-

ca, acompanhada de 
funcionários fantasiados 
de desenhos animados, 
proporcionando alegria a 
quem se aproximava da 
Carreta Solidária. A ação 
seguiu todos os protocolos 
sanitários, como uso de 
máscara e álcool gel.

As arrecadações serão 
revertidas para famílias 
em situação de vulnerabil-
idade e seus ‘pets’, a partir 
do Fundo Social de Soli-
dariedade e dos programas 
sociais do município como 
Creas e Cras.
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AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO nº 065/2021- SRP

O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo torna público e para conhecimento dos interes-
sados que realizará licitação conforme acima. OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURAS 
AQUISIÇÕES DE PLACAS DE SINALIZAÇÃO VIÁRIA E LOGRADOUROS PÚBLICOS, CONFORME 
TERMO DE REFERENCIA - ANEXO I DESTE EDITAL.  Data da realização:  14/12/2021 às 14h00. 
FORMALIZAÇÃO DE CONSULTAS E EDITAL www.bbmnetlicitacoes.com.br. O edital completo será 
disponibilizado através do site www.arturnogueira.sp.gov.br (Portal da Transparência). Artur Noguei-
ra, 26 de novembro de 2021. 

ROBERTO J. DAHER
SECRETÁRIO MUNICIPAL

FERNANDO ARRIVABENE
SEC. DE PLANEJ. ESTRAt. DESENVOLV. SUSTENTAVEL E HABITAÇÃO

 Autoridade Competente nº 128/2021

AVISO 
PREGÃO ELETRÔNICO nº 086/2021

O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo torna público e para conhecimento dos in-
teressados que realizará licitação conforme acima. OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA FU-
TURA AQUISIÇÃO DE PRODUTOS HORTIFRUTIGRANJEIROS PARA COMPOR A MERENDA ES-
COLAR E CARDÁPIO HOSPITALAR CONFORME TERMO DE REFERÊNCIA. Data da Realização 
13/12/2021 às 14h00. FORMALIZAÇÃO DE CONSULTAS E EDITAL www.bbmnetlicitacoes.com.br. 
O edital completo será disponibilizado através do site www.arturnogueira.sp.gov.br (Portal da Trans-
parência). Artur Nogueira, 29 de novembro de 2021. 

DÉBORA DEL’BIANCO BARBOSA SACILOTTO
Secretária Municipal de Educação

Autoridade Competente – Decreto nº 128/2021

QUALQUER DIVERGÊNCIA ENTRE O AVISO E O EDITAL PREVALECE O EDITAL.

AVISO 
PREGÃO ELETRÔNICO nº 090/2021

O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo torna público e para conhecimento dos interes-
sados que realizará licitação conforme acima. OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA 
AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS E UTENSÍLIOS PARA ATENDER AS NECESSIDADES DAS CO-
ZINHAS DA REDE MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO CONFORME TERMO DE REFERÊNCIA. Data da 
Realização 14/12/2021 às 09h00. FORMALIZAÇÃO DE CONSULTAS E EDITAL www.bbmnetlicitaco-
es.com.br. O edital completo será disponibilizado através do site www.arturnogueira.sp.gov.br (Portal 
da Transparência). Artur Nogueira, 29 de novembro de 2021. 

DÉBORA DEL’BIANCO BARBOSA SACILOTTO
Secretária Municipal de Educação

Autoridade Competente – Decreto nº 128/2021

QUALQUER DIVERGÊNCIA ENTRE O AVISO E O EDITAL PREVALECE O EDITAL.

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO nº 089/2021- SRP

O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo torna público e para conhecimento dos interes-
sados que realizará licitação conforme acima. OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA REGISTRO 
DE PREÇOS PARA FUTURAS AQUISIÇÕES DE MATERIAIS DE CURATIVO PARA USO EM PA-
CIENTES PORTADORES DE FERIDAS CRONICAS, ATENDIDOS EM AMBULATÓRIO MUNICIPAL, 
CONFORME TERMO DE REFERENCIA - ANEXO I DESTE EDITAL. Data da Realização 15/12/2021 
às 14h00. FORMALIZAÇÃO DE CONSULTAS E EDITAL www.bbmnetlicitacoes.com.br. O edital com-
pleto será disponibilizado através do site www.arturnogueira.sp.gov.br (Portal da Transparência). Ar-
tur Nogueira, 29 de novembro de 2021. 

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO nº 083/2021

O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo torna público e para conhecimento dos interes-
sados que realizará licitação conforme acima. OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIA-
LIZADA PARA OUTSOURCING EM SOLUÇÃO DE CONTROLE DE FREQUENCIA COM LOCAÇÃO 
DE 60 HARDWARES E SOFTWARE 100% EM NUVEM, INCLUINDO ASSESSORIA, SUPORTE 
TÉCNICO E MANUTENÇÕES, ESSENCIAL PARA A ADMINISTRAÇÃO CONTROLAR O PONTO 
DOS SERVIDORES PUBLICO, CONFORME ANEXO I, PARTE INTEGRANTE DESTE EDITAL.. 
Data da Realização 15/12/2021 às 09h00. Formalização de Consultas e Edital www.bbmnetlicitaco-
es.com.br. O edital completo será disponibilizado através do site www.arturnogueira.sp.gov.br (Portal 
da Transparência). Artur Nogueira, 26 de novembro  de 2021.Autoridades Competentes nº 128/2021.
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Editais

Após reunião da RMC é confirmado que Artur 
Nogueira não terá Carnaval oficial em 2022

De Artur Nogueira

Após reunião com 
prefeitos e represen-
tantes das cidades da 
Região Metropolitana 

de Campinas (RMC), 
realizada em Cosmópolis 
na manhã desta segun-
da-feira (29), ficou deci-
dido que Artur Nogueira, 
assim como os demais 

municípios,  não re-
alizará festas de Carna-
val oficial em 2022.

De acordo  com a 
Administração Munic-
ipal, a decisão conjun-
ta se dá ao fato de que 
a pandemia ainda não 
foi 100% controlada na 
região. “O momento é 
de união. Essa foi uma 
decisão extremamente 
difícil, porém necessária. 
Temos o desejo de vol-
tarmos à normalidade 
e, graças ao excelente 
trabalho da equipe de 
saúde, cerca de 80% 
da população de Artur 
Nogueira já está com o 
esquema vacinal com-
pleto. Mas a pandemia 
ainda não acabou e 
temos que manter os 
cuidados que sempre 
tivemos para evitar que 
os números subam no-
vamente”, pontuou a 

Administração.
Desde os primeiros 

meses do segundo seme-
stre, Artur Nogueira tem 
realizado alguns eventos 
- em conformidade com 
as orientações do Plano 
São Paulo de Flexibili-
zação -, o que era im-
possível nos meses mais 
críticos da pandemia. No 
entanto, a recomendação 
das autoridades de saúde 
é que grandes aglomer-
ações ainda devem ser 
evitadas. 

“Pesquisadores ainda 
reforçam a necessidade 
de não relaxarmos pre-
cocemente as medidas 
de distanciamento e de 
proteção. Afinal, difer-
ente de outros eventos 
menores, o Carnaval 
promove uma aglomer-
ação muito grande de 
pessoas, o que é um risco 
ainda muito alto diante 

de uma pandemia”. 
Além da possibilidade 

de uma nova onda de 
contaminação, a Prefei-
tura respeita o luto de 
quem perdeu familiares 
para a covid. “Todos 
nós sofremos muito, 
perdemos muitas pes-
soas. Depois de tanto 
sofrimento, tanta an-
gústia, dor e esforço, não 
podemos mais correr 
riscos”, pontuou o Ex-
ecutivo. 

OUTROS EVENTOS
A p e s a r  d o  c a n -

celamento do Carnaval 
oficial de rua de 2022, 
eventos privados po-
dem acontecer desde 
que atendam normas 
e protocolos sanitários 
pautados em exigências 
do Governo do Estado 
de São Paulo. Dentre 
elas a apresentação de 

carteira de vacinação (ou 
teste negativo de covid), 
álcool em gel, restrições 
de público, além do uso 
obrigatório de máscara e 
de qualquer outra orien-
tação emitida posterior-
mente. 

VACINAÇÃO EM AR-
TUR NOGUEIRA

Até esta segunda-fei-
ra (29), Artur Nogueira 
havia aplicado um total 
de 88.562 doses de vaci-
na contra a Covid-19, 
sendo 42.560 de pri-
meira dose, 38.836 de 
segunda dose, 3.860 de 
terceira dose/adicional 
e 1.510 de dose única, o 
que significa que cerca 
de 80% da população 
total tomou ao menos 
uma dose ou dose única 
e aproximadamente 70% 
está com esquema vaci-
nal completo.

o

TERMO DE ADJUDICAÇÃO – PE 082/2021
O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo, torna publica a adjudicação do Pregão Ele-
trônico n° 082/2021, cujo objeto é o Registro de preços para futura aquisição de produtos cárneos 
para compor a merenda escolar e cardápio hospitalar, conforme termo de referência deste edital, 
tendo como detentora da Ata as empresas: CENTROESTE CARNES E DERIVADOS LTDA – CNPJ: 
03.802.108/0001-96 no valor total de R$ 620.734,00 - (Seiscentos e vinte mil, setecentos e trinta e 
quatro reais) e DISTRIBUIDORA NANCY LTDA – CNPJ: 00.024.415/0001-03 no valor total de R$ 
2.875.847,80 - (Dois milhões, oitocentos e setenta e cinco mil, oitocentos e quarenta e sete reais e 
oitenta centavos). ANDRÉ RENAN SEGATTO – Pregoeiro.

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO – PE 082/2021
O Município de Artur Nogueira, Estado de São Paulo, torna publica a homologação do Pregão Ele-
trônico n° 082/2021, cujo objeto é o Registro de preços para futura aquisição de produtos cárneos 
para compor a merenda escolar e cardápio hospitalar, conforme termo de referência deste edital, 
tendo como detentora da Ata as empresas: CENTROESTE CARNES E DERIVADOS LTDA – CNPJ: 
03.802.108/0001-96 no valor total de R$ 620.734,00 - (Seiscentos e vinte mil, setecentos e trinta e 
quatro reais) e DISTRIBUIDORA NANCY LTDA – CNPJ: 00.024.415/0001-03 no valor total de R$ 
2.875.847,80 - (Dois milhões, oitocentos e setenta e cinco mil, oitocentos e quarenta e sete reais e 
oitenta centavos). Artur Nogueira, 29 de novembro de 2021. DÉBORA DEL’BIANCO BARBOSA SA-
CILOTTO - Secretária de Educação e ANGELA PULZ DELGADO – Secretária de Saúde - Autoridades 
Competentes - DECRETO Nº 128/2021.

Prefeitura Municipal de Artur Nogueira

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 66,69”
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Ceaflor: Mercado de flores, plantas e acessórios
www.ceaflor.com.br         (19) 3800-5580         (19) 99387-1060

Prepare-se para o Natal no Ceaflor

As festas de final de ano estão chegando, por isso, comerciantes, 
decoradores  e consumidor final, o Ceaflor tem uma linha completa 
de acessórios, com árvores, guirlandas, enfeites, bolas, entre outros, 
e também plantas naturais para você decorar seu estabelecimento 
comercial e suas festas com familiares.

São produtos vendidos direto pelos importadores e as naturais, direto do 
produtor, então, venha nos visitar e aproveitar o melhor da decoração 
natalina. 

Temos estrutura adequada para os visitantes, com amplo 
estacionamento, praça de alimentação e muito mais. E você? Já 
conhece o Ceaflor? Se ainda não, às quintas, sextas-feiras e sábados, 
são ótimos dias para você aproveitar e nos fazer uma visita!

O Ceaflor está localizado na Rodovia Pref. Aziz Lian (SP 107), km 29,3 
Borda da Mata, Jaguariúna/SP. Sentido Holambra.

O Natal está
de volta para
celebrar com aFamilia

Amigose


